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全體候任區議員收看夏寶龍致辭直播

李家超及後在社交專頁表示，夏寶龍在
致辭中就學習貫徹習近平主席聽取香港、
澳門特別行政區行政長官述職時的重要講
話精神，如何以實際行動詮釋愛國愛港、
奮力譜寫 「一國兩制」實踐新篇章進行深
入闡述。

以大局為重不計較「小我利益」
李家超認為，基本法明確規定區議會的

定位是非政權性的區域諮詢和服務組織，
新一屆區議會重歸本質，是完善地區治理
的重要一環。期望區議員必須清楚認識
「愛國者治港」的新形勢、新任務和新要

求，深入了解他們應擔當的角色和社會的
期望，開展地區工作，配合政府施政，使
政府政策可以落實到地區。

政務司司長陳國基在會後引述夏寶龍表
示，囑咐香港各界，包括不同政黨、不同
社團、工商界和市民，一定要以大局為
重，不要計較 「小我利益」，一定要以香

港或國家 「大我」
為重要考慮。陳國
基 又 引 述 夏 寶 龍
指，期望區議員做
到上情下達、下情
上報。政府要貫徹
做到 「會幹事、能
幹事及幹成事」的施政目標。

政制及內地事務局局長曾國亦指，區
議會選舉順利完成後，對完善地區治理體
系和提升地區治理效能有很大幫助，新一
任區議員將於明年1月1日履職，相信必定
能按照夏寶龍講話精神，將地區治理工作
做好，盡責履職，為市民貢獻，當局期望
與新任議員緊密合作。

期望議員「貼地」聽取反映民意
署理民政及青年事務局局長梁宏正稱，

夏寶龍特別呼籲社會各界團結，以實際行
動展示愛國愛港新面貌，而候任區議員任

重道遠，特區政府尤其是18區民政專員作
為區議會主席，會同各個議員合作，改善
市民生活。梁宏正續說，夏寶龍亦寄語年
輕人多了解國家及民族情況和歷史，積極
融入國家發展大局。

立法會主席梁君彥發聲明指，在行政主
導及完善選舉制度下，本屆立法會與行政
機關的互動再上新台階。行政長官提出新
猷，包括前廳交流會，以及新模式的行政
長官互動交流答問會，致力促進行政與立
法機關恒常和高質的溝通。梁君彥期望，
議員繼續 「貼地」聽取並反映民意，配合
政府施政。
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全國港澳研究會成立十周年慶祝大會昨
於北京舉行，中共中央港澳辦、國務院港
澳辦主任夏寶龍出席並致辭，他提到第七
屆區議會選舉順利舉行，標誌香港新選

舉制度全面實施。現在全面落實 「愛國者治
港」已有堅實制度保障，要把愛國愛港的滿腔熱

情轉化為實際行動，把 「愛國者治港」的制度優勢轉化為
治理效能。夏寶龍此番講話激勵人心，充分體現中央對
「一國兩制」事業的堅定支持，對香港未來發展的高度重

視，以及對香港各界團結一致向前看的殷切期盼。香港每
一個持份者，也都是這個美好家園的建設者和收益者，都
應該團結在愛國愛港的旗幟下，拼經濟拼發展，為香港的
明天出一分力、發一分光。

愛國愛港一直是香港的主旋律，也是香港市民的光榮傳
統，改革開放以來，香港工商界積極北上投資，助力內地
經濟發展；98 洪災汶川地震，廣大香港市民慷慨解囊賑
災；香港與內地打斷骨頭連着筋是鐵一般的事實，也是
「一國兩制」偉大事業行穩致遠的重要基礎，在香港由亂

到治走向由治及興的新階段，愛國愛港一定會展現新氣象
新風貌。

良政善治絕不會從天而降，需要各界共同努力：特區政
府和管治團隊應維護香港繁榮穩定、切實改善民生；18萬
公務員應牢記誓言，為港履職、為民盡責；立法會應與政
府良性互動，不斷提高參政議政水平；政團社團應全力支
持特首和特區政府依法施政、凝聚各方力量共建香港；區
議會應做好上情下達、下情上報，發揮好特區政府和居民
之間的橋樑紐帶作用；工商界應促進高質量發展、踐行社
會責任；每位市民應為香港發展出一分力、發一分光；廣
大青年應投身建設香港、逐夢打拼、書寫精彩人生……總
之，為了建設更美好香港這一宏大目標，大家都有應盡的
責任和義務，關鍵在於要以大局為重，一定要服膺國家利
益、民族大義、香港整體利益的 「大我」，不要斤斤計較
「小我」的利益。
過往一段時間，香港因為一些無謂的爭執而歲月蹉跎，

親痛仇快。如今紛爭已經平息，社會更加穩定，建設更加
美好的香港、過上更加美好的生活，成為全體市民的共同
呼聲。希望特區政府在行政長官的領導下，認真落實《施
政報告》各項政策措施，早日完成基本法第 23 條本地立
法，把香港維護國家安全的這塊 「短板」盡快補上。這
樣，香港就可輕裝上陣，各界在愛國愛港旗幟下實現大團
結大聯合，集中精力拼經濟、拼發展，持續開拓發展空
間，增強發展動能，鞏固提升香港 「八大中心」地位，全
面對接 「十四五」規劃、粵港澳大灣區建設和 「一帶一
路」高質量發展等國家戰略，將施政藍圖變為生動現實。

誠然，香港當前確實面臨一些困難，復蘇不如預期中強
勁，更有外部勢力肆意打壓。在此情況下，社會各界沒有
再陷於爭拗的本錢，為了香港必須團結起來，打破利益固
化藩籬，大家在力所能及的情況下，為增進民生福祉齊齊
努力，作出自己的貢獻。有偉大祖國作堅強後盾，有全體
市民團結實幹，香港明天一定更加美好， 「一國兩制」亦
必定越走越穩、越走越好。
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重庆建设汽车系统股份有限公司
2023 年度第二次临时股东大会决议公告

本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、准确、完整，没有虚假记载、误导

性陈述或重大遗漏。

重要提示： 本次股东大会无否决议案的情况，无变更前次股东大会决议的情况。

一、会议召开和出席情况

重庆建设汽车系统股份有限公司 2023 年度第二次临时股东大会采取现场会议与网络投

票出席会议相结合方式召开，具体如下：

( 一 ) 召开时间及地点

现场会议时间：2023 年 12 月 22 日下午 14:30 时；

现场会议地点：公司 102 楼一会议室

网络投票时间：

1. 通过深圳证券交易所交易系统投票的时间：2023 年 12 月 22 日上午 9:15—9:25，9:30—

11:30，下午 13:00 － 15:00。          

2. 通过深圳证券交易所互联网投票系统投票的时间：2023 年 12 月 22 日 9:15-15:00 期间

的任意时间。

( 二 ) 召集人：公司董事会

( 三 ) 主持人：董事长范爱军

( 四 ) 本次临时股东大会会议召开符合有关法律、行政法规、部门规章、规范性文件和《公

司章程》的规定。

( 五 ) 会议出席情况

1. 股东出席会议情况 

现场出席和参与网络投票的股东及股东授权委托代表共 4 名，代表股份数 89,017,675 股，

占公司有表决权股份总数的 74.57%。

其中，内资股股东（非流通股股东）及股东授权委托代表 3 名，代表股份数 88,875,000 股，

占公司有表决权股份总数的 74.45%；外资股股东（流通股股东）1 名，代表股份数 142,675 股，

占公司有表决权股份总数的 0.12%。

其中，现场出席的股东及股东授权委托代表 4 名，代表股份数 89,017,675 股，占公司有

表决权股份总数的 74.57%；参与网络投票出席会议的股东 0 名，代表股份数 0 股，占公司

有表决权股份总数的 0%。

其中，中小投资者（单独或合并持有 5% 以下股份的股东）3 名，代表股份数 4,111,425 股，

占公司有表决权股份总数的 3.44%。

2. 公司董事、监事、高管人员及北京市中闻（重庆）律师事务所孙蕾、曹雨律师出席了会议。

二、议案审议表决情况 

本次股东大会议案采用现场记名投票与网络投票相结合的表决方式，经逐项表决，审议

通过了全部议案，具体表决结果如下：

( 一 ) 审议通过《关於变更会计师事务所的议案》。

该议案已对中小投资者的表决单独计票，表决情况如下：

　
代表股份
（股）

同意
（股）

同意
比例 %

反对
（股）

反对
比例 %

弃权
（股）

弃权
比例%

与会全体股东 89,017,675 89,017,675 100 0 0 0 0

其中：内资股股东
         （非流通股股东）

88,875,000 88,875,000 100 0 0 0 0

           外资股股东
         （流通股股东）

142,675 142,675 100 0 0 0 0

    中小投资者（单独或合并持有
5% 以下股份的股东）

4,111,425 4,111,425 100 0 0 0 0

( 二 ) 审议通过《关於修改 < 公司章程 > 的议案》。
该议案已获得有效表决权股份总数的 2/3 以上通过，表决结果如下：

　
代表股份
（股）

同意
（股）

同意
比例 %

反对
（股）

反对
比例 %

弃权
（股）

弃权
比例 %

与会全体股东 89,017,675 89,017,675 100 0 0 0 0

其中：内资股股东
         （非流通股股东）

88,875,000 88,875,000 100 0 0 0 0

           外资股股东
         （流通股股东）

142,675 142,675 100 0 0 0 0

    中小投资者（单独或合并持有
5% 以下股份的股东）

4,111,425 4,111,425 100 0 0 0 0

( 三 ) 审议通过《关於修改 < 股东大会议事规则 > 的议案》。
该议案已获得有效表决权股份总数的 2/3 以上通过，表决结果如下：

　
代表股份
（股）

同意
（股）

同意
比例 %

反对
（股）

反对
比例 %

弃权
（股）

弃权
比例 %

与会全体股东 89,017,675 89,017,675 100 0 0 0 0

其中：内资股股东
         （非流通股股东）

88,875,000 88,875,000 100 0 0 0 0

           外资股股东
         （流通股股东）

142,675 142,675 100 0 0 0 0

    中小投资者（单独或合并持有
5% 以下股份的股东）

4,111,425 4,111,425 100 0 0 0 0

( 四 ) 审议通过《关於修改 < 董事会议事规则 > 的议案》。
该议案已获得有效表决权股份总数的 2/3 以上通过，表决结果如下：

　
代表股份
（股）

同意
（股）

同意
比例 %

反对
（股）

反对
比例 %

弃权
（股）

弃权比
例 %

与会全体股东 89,017,675 89,017,675 100 0 0 0 0

其中：内资股股东
         （非流通股股东）

88,875,000 88,875,000 100 0 0 0 0

           外资股股东
        （流通股股东）

142,675 142,675 100 0 0 0 0

    中小投资者（单独或合并持有
5% 以下股份的股东）

4,111,425 4,111,425 100 0 0 0 0

( 五 ) 审议通过《关於制定 < 独立董事制度 > 的议案》。
该议案已获得有效表决权股份总数的 2/3 以上通过，表决结果如下：

　
代表股份
（股）

同意
（股）

同意
比例 %

反对
（股）

反对
比例 %

弃权
（股）

弃权比
例 %

与会全体股东 89,017,675 89,017,675 100 0 0 0 0

其中：内资股股东
         （非流通股股东）

88,875,000 88,875,000 100 0 0 0 0

          外资股股东
        （流通股股东）

142,675 142,675 100 0 0 0 0

    中小投资者（单独或合并持有
5% 以下股份的股东）

4,111,425 4,111,425 100 0 0 0 0

上述议案内容详见 2023 年 10 月 31 日和 2023 年 12 月 1 日披露於《证券时报》、《香
港商报》及 http://www.cninfo.com.cn 公司公告，公告编号：2023-065、2023-073、2023-
074、2023-075、2023-076、2023-077、2023-078、2023-079。

三、律师出具的法律意见 
本次股东大会的全过程由北京市中闻（重庆）律师事务所孙蕾律师、曹雨律师进行了现

场见证并出具了律师见证意见书，认为本次股东大会的召集、召开程序和出席会议的人员
资格以及表决程序均符合有关法律、法规、规章、规则和《公司章程》的规定，本次股东
大会形成的决议合法有效。

四、备查文件 
( 一 ) 经与会董事和记录人签字确认并加盖公司董事会印章的股东大会决议
( 二 )《北京市中闻（重庆）律师事务所关於重庆建设汽车系统股份有限公司 2023 年度

第二次临时股东大会的法律意见书》[ 中闻重庆（律）字第 230140003 号 ]
重庆建设汽车系统股份有限公司董事会 

二○二三年十二月二十三日
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重庆建设汽车系统股份有限公司
第十届董事会第五次会议决议公告

本公司及其董事会全体成员保证信息披露内容的真实、准确、完整，没有虚假记载、误
导性陈述或重大遗漏。

2023 年 12 月 12 日，重庆建设汽车系统股份有限公司（以下简称：公司）以书面通知及
电子邮件方式通知召开第十届董事会第五次会议。2023 年 12 月 22 日 16：00 时在公司 102
楼一会议室以现场结合视频表决方式召开。会议应到董事 9 人，实到董事 9 人，其中现场
出席董事 7 人，他们是董事长范爱军，董事董其宏、乔国安、李嘉明、谢非、刘伟、宋蔚蔚。
视频出席董事 2 人，他们是董事时勤功、顾小舟。列席会议的有公司监事会主席逯献云，
监事张伦刚，职工监事廖建、苏强，财务负责人谭明献，董事会秘书张虎山。会议由董事
长范爱军召集并主持，会议的召集和召开符合有关法律、行政法规、部门规章、规范性文
件和公司章程的规定，会议合法有效。会议审议并通过：

一、关於聘任周朝东先生为总经理的议案。表决结果为 9 票同意、0 票反对、0 票弃权。
二、关於提名周朝东先生为第十届董事会董事候选人的议案。表决结果为 9 票同意、0

票反对、0 票弃权。本议案需提交股东大会审议。

根据中国兵器装备集团有限公司党组关於公司董事人选的推荐意见，经公司董事会提名
委员会任职资格审核，公司党委会前置研究，公司董事会决议提名周朝东先生为第十届董
事会董事候选人，周朝东先生任职董事职务后，公司董事会中兼任公司高级管理人员以及
由职工代表担任的董事人数总数未超过公司董事总数的二分之一。

周朝东先生简历：
周朝东，男，1979 年 1 月出生，毕业於沈阳工业学院，汽车与拖拉机专业本科学历，正

高级工程师职称。曾任重庆青山变速器分公司技术中心 MF 平台总设计师、产品开发部部
长、副主任，中国长安重庆青山变速器分公司技术中心常务副主任，重庆青山变速器分公
司总经理助理，重庆青山工业有限责任公司副总经理。现任重庆建设汽车系统股份有限公
司党委副书记。

其与本公司控股股东及实际控制人存在关联关系，与公司其他董事、监事、高级管理人
员不存在关联关系，未持有本公司股份，不存在有《公司法》第 146 条规定不得担任公司
董事、高级管理人员的情形，未受过中国证监会及其他有关部门的处罚和证券交易所纪律
处分，未因涉嫌犯罪被司法机关立案侦查或者涉嫌违法违规被中国证监会立案稽查，非本
公司现任监事，经公司在中国执行信息公开网查询，其不属於“失信被执行人”，经公司
向重庆证监局申请其诚信信息查询，其不属於曾被中国监会在证券期货市场违法失信平台
公示人员。其担任公司董事、总经理符合《深圳证券交易所股票上市规则》和《公司章程》
的任职规定。

备查文件：经与会董事签字并加盖董事会印章的董事会决议
特此公告。

重庆建设汽车系统股份有限公司董事会
二○二三年十二月二十三日
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重庆建设汽车系统股份有限公司
第十届监事会第五次会议决议公告

本公司及其监事会全体成员保证信息披露内容的真实、准确、完整，没有虚假记载、误
导性陈述或重大遗漏。

2023 年 12 月 12 日，重庆建设汽车系统股份有限公司（以下简称：公司）以书面及邮件
方式通知召开第十届监事会第五次会议。2023 年 12 月 22 日下午在公司 102 楼一会议室以
现场方式召开，会议应到监事 4 人，实到监事 4 人，他们是监事会主席逯献云，监事张伦刚，
职工监事廖建、苏强。会议由监事会主席逯献云召集并主持，会议的召集和召开符合有关
法律、行政法规、部门规章、规范性文件和公司章程的规定，会议合法有效。会议审议并
通过：

一、关於董事会聘任周朝东先生为总经理的议案。表决结果为 4 票同意、0 票反对、0
票弃权。

二、关於董事会提名周朝东先生为第十届董事会董事候选人的议案。表决结果为 4 票同
意、0 票反对、0 票弃权。

备查文件：经与会监事签字并加盖公司印章的监事会决议
特此公告。

重庆建设汽车系统股份有限公司监事会
二○二三年十二月二十三日

特首：新屆區議會重歸本質
【香港商報訊】記者馮仁樂報道：全國港澳研究會

成立10周年慶祝大會昨早在北京舉行，中央港澳工
作辦公室、國務院港澳事務辦公室主任夏寶龍出席並
致辭。行政長官李家超、多位港府主要官員、中聯辦
主任鄭雁雄、駐港國安公署署長董經緯、外交部駐港
特派員公署署理特派員李永勝在特區政府總部，以線
上形式收看慶祝大會直播，第七屆區議會所有候任主
席及區議員同場參與收看直播。

【香港商報訊】記者敖雷、戴合聲報
道：港澳辦主任夏寶龍昨日於全國港澳研
究會成立10周年慶祝大會致辭，各界人士
均對其講話表示好評。

全國港澳研究會會長鄧中華會後指出，
夏寶龍認為本港要繼續弘揚愛國愛港優良
傳統，並一定要有實在的行動表現，而非
停留在口頭上。副會長譚耀宗認為，只要
大家同心協力為香港未來，沒有解決不到
的困難。研究會顧問劉兆佳指，夏寶龍核
心要求是在特區政府帶領下，各界團結一
致，用較創新和有膽識辦法，推進香港發
展和維持穩定。

推進發展維持穩定
民建聯表示，民建聯立法會議員將一如

以往與政府良性互動，向政府建言獻
策。民建聯區議員亦會積極參與地區治
理，做好上情下達、下情上報工作。工
聯會稱會承諾新任區議員及服務團隊定
必按照夏寶龍鼓勵和要求，盡責履職為
人民服務，將地區治理工作做好，以實
際行動展現愛國愛港新氣象。經民聯表
示，會以實際行動回應中央要求，充分
發揮工商專業優勢，團結各界一齊 「推
經濟、惠民生」，憑藉發展經濟化解深

層次民生難題。
廠商會會長史立德稱，深表認同國安才

能港安，國安才能家安，社會各界必須破
除利益固化藩籬，堅定維護國家安全，確
保 「一國兩制」行穩致遠。全國政協常
委、中國和平統一促進會香港總會會長姚
志勝認為，夏寶龍對不同社會板塊寄予厚
望，振奮了各界齊心造就香港再創新輝煌
的士氣。

立法會議員霍啟剛指，夏寶龍講話為香
港發展工作指明了方向，各個持份者必須
同心協力，全力支持行政長官落實施政藍
圖，做好基本法23條立法。

各界籲同心協力向未來

李家超（前排中）及政府主要官員、鄭雁雄（前排左三）、董經
緯（前排左二）、李永勝（前排左一）等收看直播。 政府新聞處

候任大埔區區議員陳博智：為社區做實事

候任大埔區區議員陳博智(右)與關愛隊冬至送暖，並在街站開咪向大埔居
民介紹來年工作方向。

冬至送暖中，陳博智與關愛隊成員上門探訪，深入了解居民需
要。香港廣西社團總會副會長楊展永表示冬至福袋除了暖包口
罩，還有廣西特產食品。

【香港商報訊】近日天氣持
續寒冷，候任大埔區區議員陳博
智、寶雅關愛隊隊長葉俊傑、太
和關愛隊隊員潘焯文，漁農義工
隊蔣淑汝、陳永禧及香港廣西社
團總會副會長楊展永為大埔區街
坊寒冬送暖，在街頭及上門為區
內長者、基層家庭派發福字月曆
和冬至福袋。

候任大埔區區議員陳博智在完
成地區治理培訓班後，非常認同
民青局局長麥美娟所指，切實為
社區做實事、謀福祉，令市民感
受到安全感、幸福感和獲得感，
是上任後必須做的事情。昨天全
國港澳研究會在北京舉行成立十
周年研討會，中共中央港澳辦、
國務院港澳辦主任夏寶龍發表重
要講話，陳博智觀看重要講話後
感覺責任在肩，新時代新階段用實實在在的行動，
積極務實為人民服務，區議員是政府的得力助手，
市民的至好幫手，上情下達，下情上報。

陳博智過去曾擔任官方委任區議員，並通過民選
成為區議員，現在再次獲委任，一切也促使自己以
新的角度重新學習和成長，與時俱進。陳博智指

出，大埔民政事務專員兼候任大埔區議會主席陳巧
敏非常高效，大埔區預備會議已順利舉行，專員重
申了在完善地區治理下區議會職能，並介紹大埔區
整體情況及各地區委員會工作。會上亦討論來屆工
作重點，大家積極交流對地區事務意見，他亦準備
好迎接挑戰，着手從提升地區治理做起。

「這是一個漫長而艱巨的任務。重塑後的區議會
具有多元化的區議員背景，每位都可各展所長，這
有利於彼此合作，發揮協同效應。我支持特區政府
的施政，希望成為橋樑，滿足市民對區議員的期
望。新一屆區議會將以務實的態度關注民生，區議
員將盡職履行職責，為市民提供可見、可觸及和可

感受到的實際行動，贏得市民的認同
和支持。我們不會忘記初衷，解決市
民的急需、困難、憂愁和期盼，在專
員的帶領下與關愛隊、三會成員和愛
國社團攜手合作，共建美好社區。」

參與送暖活動的寶雅關愛隊隊長葉
俊傑及太和關愛隊隊員潘焯文均表
示，候任區議員與關愛隊的合作是地
區治理上的優化，候任議員成為重要
的諮詢架構，助力政府政策落地。關
愛隊成行動角色，接觸居民，了解日
常情況與候任區議員保持溝通，遇上
問題時，區議員可向政府反映制定政
策。陳博智亦指出，關愛隊在地區的
幫助很大，猶記得疫情時安老院、獨
居長者不能外出，得知居民需要本地
漁農產品，便捐贈予長者嘗鮮。

陳博智指出在未來，將會做好大埔
區的房屋問題、交通配套及打擊街市
的鼠患及清潔問題。同時擔任漁農界
選委總召集人及香港漁民團體聯會執
行會長的陳博智，對漁農業未來的發

展十分關注，漁護署4個新魚類養殖區，當中大鵬
灣、外塔門兩個都在大埔區，而大鵬灣魚類養殖區
已於12月13日率先啟用。有別於過去以家庭模式
經營的傳統魚排養殖，漁民在新魚類養殖區將主要
以集約化模式營運，推動業界發展可持續和更環保
的養殖業。
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候任大埔區區議員陳博智(右)與關愛隊冬至送暖，並在街站開咪向大埔居
民介紹來年工作方向。

冬至送暖中，陳博智與關愛隊成員上門探訪，深入了解居民需
要。香港廣西社團總會副會長楊展永表示冬至福袋除了暖包口
罩，還有廣西特產食品。

【香港商報訊】近日天氣持
續寒冷，候任大埔區區議員陳博
智、寶雅關愛隊隊長葉俊傑、太
和關愛隊隊員潘焯文，漁農義工
隊蔣淑汝、陳永禧及香港廣西社
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作重點，大家積極交流對地區事務意見，他亦準備
好迎接挑戰，着手從提升地區治理做起。
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陳博智指出在未來，將會做好大埔
區的房屋問題、交通配套及打擊街市
的鼠患及清潔問題。同時擔任漁農界
選委總召集人及香港漁民團體聯會執
行會長的陳博智，對漁農業未來的發
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香港商報評論員 林松年


